

7 et 8 Septembre, 2019 ST. TITE, QU IPRA
Festival Western de St. Tite Coupe Canada
7 Sept. à 1pm et 8pm / 8 Sept. à 11am et 4 :30pm

BB, BR, SB, TD*, SW, CBR \$10,000adm – \$250 EF

FORMAT JACK POT: Paye average seulement
Jr. Bulls \$50 insc. (Top 3 classement Coupe Canada)
Steer Riding \$30 insc. (Top 3 classement Coupe Canada)
Calf Riding \$20 insc. (Top 3 classement Coupe Canada)

Inscription: Mardi 20 Août de 1pm à 9pm
ET

Mercredi 21 Août de 10am à 5pm
Téléphone: 418-507-1968 ou textos même #
CALL BACKS: Vendredi 23 Août de 1pm à 8pm
Frais : 10\$ SCF + CES 8\$ + 2\$ FINALS

LOCATION: Coors Banquet Arena (arena extérieur)
FORMAT: Coupe du Canada, vous devez vous qualifier en participant au Rodéos de la Coupe Canada, soit : St-Antonin, QU; St-Quentin, QU; St-Andre-Avellin, QU & Valleyfield, QU. Vous devez compétitionner à un minimum de 3 rodéos.

Nombre de participants par discipline:

BB, SB, BR (12 par classes): Top 6 qualifiés
2018 Champion Wild Time,
2018 Champion Coupe Canada,
2018 IPRA World Champions,
IFR49 Champion Finale
2 CCA Champion Circuit qualifié

CBR (15): Top 11 qualifiés
2018 Champion Wild Time,
2018 Champion Coupe Canada,
2018 IPRA World Champions,
IFR49 Champion Finale

TD, SW (12): Top 8 qualifiés
2018 Champion Wild Time,
2018 Champion Coupe Canada,
2018 IPRA World Champions,
IFR49 Champion Finale

2 go pour chaque classe.

Les 8 meilleurs cumulatifs iront en finale le dimanche 4:30pm.

1er et 2ieme go: 30% de la bourse paye 4

Finale 40% de la bourse paye 4

Gagnant finale est le champion Coupe Canada.

Tout l'argent, incluant la finale comptera dans le classement 2019

Vous pouvez annuler vos inscriptions sans frais au plus tard le 21 Août 5pm. Si vous annuler AVANT le 1er Sept. vous devrez payer une amende de 50\$ plus les frais d'inscription. Si vous annuler APRÈS le 1er Sept. vous devrez payer une amende de 125\$ plus les frais d'inscription. **AUCUN PAPIER DE MÉDECIN OU DE VÉTÉRINAIRE** ne seront acceptés. **CAMPING & STALLE** pour réservation (418)365-7524 ou (877)493-7837 jusqu'au 1er Sept. **VET CHECK:** Tout les compétiteurs de "timed event" doivent passer leur cheval au vet check. Banamine & Bute sont acceptés, aucune autre drogue n'est toléré. Si vous faite la finale les chevaux seront testés. Si votre cheval boite vous ne pourrez pas compétitionner avec celui-ci et vous devrez vous trouvez un autre animal. Si vous faites la finale, vous devrez retourner au vet check (même si vous êtes déjà aller une fois). Si vous montez le cheval d'un autre compétiteur, vous devez en aviser les vétérinaires. **SI VOUS NE PASSEZ PAS AU VET CHECK, VOUS SEREZ DISQUALIFIÉ.**

Prise du veau au lasso -

- Dans la prise du veau au lasso l'animal ne doit jamais tomber au sol en aucun temps lors de la transition de l'attrapé (disqualification automatique)
- L'attache doit être l'égal avec 3 pattes croisées et bien attachés avec un half hitch.
- Après l'attache, le compétiteur doit reculer d'un pas de l'animal.
- Après le 1er pas vers le cheval et en s'éloignant de l'animal, le 3 secondes commence et l'animal doit demeurer attaché pour les 3 secondes règlementaires.
- Après que le 3 secondes est passé l'attache est l'égal et le compétiteur recevra un temps. (L'animal sera détaché aussitôt que le compétiteur remonte à cheval)
- Tout jerk down résultera d'une disqualification et une amende de \$200
- Une disqualification sera déclarer par le juge si le veau est traîné une fois l'attache terminée, ou s'il est attrapé par la/les pattes ou tiré par la queue (Si l'over drag est intentionnelle = disqualification + une amende de \$200)

Rodeo Tickets: 1-877-493-7837

FMI: www.festivalwestern.com

Manteau Cuir pour champion de la finale de chaque classe.

STK CONT: Wild Time Rodeo Prod.

SEP 7-8 ST. TITE, QU IPRA
Festival Western St-Tite Canada Cup
PERFS: Sep 7 1pm & 8pm / Sep 8 11am & 4:30pm

BB, BR, SB, TD, SW, CBR \$10,000 adm –\$250 EF HQ

FORMAT JACK POT: Pay average only
Jr. Bulls \$50 fees (Top 3 Canada Cup standing)
Steer Riding \$30 fees (Top 3 Canada Cup standing)
Calf Riding \$20 fees (Top 3 Canada Cup standing)

Books open Tues., Aug. 20 1 p.m. to 9 p.m. EST
Books close Wed., Aug. 21 10 a.m. to 5 p.m. EST
Phone: 418-507-1968 or by text message same #
CALL BACKS: Fri., Aug. 23 1 p.m. to 8 p.m. EST
10\$ SCF + CES 8\$ + 2\$ FINALS

LOCATION: Coors Banquet Arena (Outdoor arena)
FORMAT: Canada Cup, you must qualify by competing in the Canada Cup Qualifier rodeos. There will be 4 rodeos, St-Antonin, QU; St-Quentin, QU; St-Andre-Avellin, QU & Valleyfield, QU. You must compete at a minimum of 3 rodeos.

Number of participants per rodeo discipline:

BB, SB, BR (12 in each event): Top 6 in each event qualify
2018 Wild Time Champions,
2018 Canada Cup winners,
2018 IPRA World Champions,
IFR49 Average winners
2 CCA Qualifying Circuit Winners

CBR (15 in event): Top 11 in event qualify
2018 Wild Time Champions,
2018 Canada Cup winners,
2018 IPRA World Champions,
IFR49 Average winners

TD, SW (12 in each event): Top 8 in each event qualify
2018 Wild Time Champions,
2018 Canada Cup winners,
2018 IPRA World Champions,
IFR49 Average winners

There will be 2 go for all events.

For the finals In all events we take the best 8 of the average.

1st and 2nd go round 30% of the purse (pays 4)

Short go 40% of the purse (pays 4)

Short go winner is the Champion.

All money, including short-go will count toward 2019 IPRA Standings.

You can draw out until 5 p.m. EST the day the books are open. If turnout is received by Sept. 1st fine will be \$50 per event plus entry fee. If you turn out after the Sept 1st, fine will be \$125 per event plus entry fee. **NO MEDICAL OR VET RELEASES** will be accepted for this rodeo. **CAMPING & STALLING** to make reservations call (418)365-7524 or (877)493-7837 from now until Sept. 1st. **VET CHECK:** All timed event contestants **MUST** take horse(s) to vet check. Banamine & Bute are legal, no other drug is legal. Random drug tests will be done during the rodeos. If you make the short-go, horse(s) will be drug tested. If your horse is limping you will not be able to compete on that animal, you must ride another horse. If you make the short-go you will have to go back to vet check (even though you've already been there). They will give you a card the first time you go and you will receive a different card for the short-go. If you are riding someone else's horse you still have to go to vet check, and advise on which horse you are competing. **IF YOU FAIL TO GO TO VET CHECK YOU WILL BE DISQUALIFIED.**

TIE DOWN EVENT:

- In the Tie down roping the animal falling to the ground at any time during the transition of the catch will result in a disqualification
- After the first step towards the horse a 3 second time starts and the animal must remain tied for 3 seconds
- Jerk down will result in a disqualification and \$200 fine
- A disqualification will be assessed if the calf is dragged once the tie is complete, or if the calf is caught by the leg(s) or pulled by the tail. (If over drag is intentional = disqualification + \$200 fine)

Rodeo tickets: 877-493-7837

FMI: www.festivalwestern.com

Leather jackets to Short go event winners.

STK CONT: Wild Time Rodeo Prod.